

04.05.2020  
3/2020

Amtliche Mitteilung



zugestellt durch Poststat

## Rücktrittserklärung Bürgermeister Josef Staufer

Sehr geehrte Gemeindebürger,  
liebe Auracherinnen und Auracher!

Viele haben von meinem Gesundheitszustand bereits aus persönlichen Gesprächen und von den direkt informierten Gemeinderäten gehört. Anfang Februar erhielt ich die Diagnose einer Krebserkrankung und wurde seither durch Vizebürgermeister Ing. Franz Gabeder vertreten.

Es ist klar geworden, dass mein Gesundheitszustand meine ganze Aufmerksamkeit benötigt und kein schnelles Zurück zum Alltag zulässt. Ich habe daher meinen Rücktritt als Bürgermeister und Gemeinderat der Gemeinde Aurach am Hongar mit 30. April 2020 dem Gemeinderat bekannt gegeben.

Ich möchte mich an dieser Stelle für die erhaltene Unterstützung als Bürgermeister bei Ihnen/Euch bedanken. 17 Jahre durfte ich insgesamt als Gemeinderat, davon 7 Jahre zusätzlich als Vizebürgermeister und zuletzt 5 Jahre als Bürgermeister, den Ort mitgestalten. Mich freut es besonders, dass in dieser Zeit wichtige Infrastrukturprojekte in Aurach umgesetzt, sowie zuletzt die Großprojekte Kabinengebäude SV Aurach, neues Musikheim und die Freibadsanierung auf den Weg gebracht werden konnten. Die Gemeinde Aurach hat sich gut entwickelt und das ist der konstruktiven und wertschätzenden Zusammenarbeit mit Bürgern, Vereinen und Behörden über Parteigrenzen hinweg geschuldet.

Für mich persönlich steht jetzt ausschließlich meine Gesundheit im Mittelpunkt. Ich bedanke mich für das in mich gesetzte Vertrauen und auch für die Unterstützung, die ich in dieser schwierigen Lebensphase erhalte.

Ich wünsche der Gemeinde Aurach am Hongar und allen politisch Verantwortlichen alles Gute. Ich freue mich auf ein Wiedersehen ohne politische Funktion und vor allem in bester Gesundheit.

Ihr/Euer  
Josef Staufer

PS:

Durch das COVID19 – Versammlungsverbot konnte die Nachfolgewahl des Bürgermeisters im Gemeinderat noch nicht durchgeführt werden und Vizebürgermeister Ing. Franz Gabeder hat dadurch die Bürgermeisteramtsverrichtungen als Stellvertreter inne.